Argentina

No han Sido Identificadas las V.ctimas del Quíntuple Crimen

BUENOS AIRES. 11 de enetrataba de identificar los cadáveres de cinco personas que fueron asesinadas en las uiumas horas con métodos similares y no descarta que las ejesuciones tengan vinculaciones de Lopez Rega. políticas.

Las víctimas fueron primero acribilladas a balazos y luego destrozadas por el estallido de bombas, estimaron peritos policiales. Uno de los macabros hallazgos tuvo por lugar la localidad de Roque Pérez, a 180 kilómetros al sur de Buenos Aires, donde en un radio de 300 metros cuadrados aparecieron diseminados restos humanos de tres personas cuyo sexo aún no se ha podido esta- señor López Rega en un aparblecer.

riores se hallaban totalmente separadas de los troncos y las volar mediante la explosión de bombas.

CONFIRMAN UNA **DENUNCIA**

Entre tanto, en Madrid, el ministro argentino de Bienespara radicar en España 17 mi- raleza", agregó.

llones de dólares de procedencia desconocida.

Las precisiones fueron divulro.—La policía afirmó hoy que gadas hoy en la última edición del semanario Sábado Gráfico, que publicó una carta de Edmundo Ocejo, funcionario del Ministerio de Hacienda español, destinatario del ofrecimiento

"El hecho de que el referido señor (López Rega) me hubiera escrito proponiéndome negocios, tuvo su origen con motivo de una visita de cortesía que hice al general Don Juan Domingo Perón, a quien los españoles respetábamos y respetamos", precisó Ocejo en su carta.

El funcionario del Ministerio de Hacienda agregó que "aprovechando esa circunstancia, el te, con la excusa de presentarme a su hija, de nombre Nor-La policía dijo que las ex- ma, me habló de un negocio tremidades inferiores y supe- que, afirmó, me propondría por escrito".

cabezas de las víctimas des- Ocejo afiadió que "conside-trozadas. Los cuerpos habrían rando que ello representaba sido atados entre si y hecho una falta de respeto hacia el propio general Perón, y asimismo, hacia mi persona, pues el señor López Rega prácticamente no me conocía, me dirigi al señor Jorge Antonio en calidad de consulta"

"Yo no podía pensar ni adtar Social, José López Rega, mitir de ninguna forma que el fue individualizado hoy aquí general Perón hubiera autoricomo el autor de una iniciativa zado una gestión de esa natu-

Nove dedes

Nuevo Partido Argentino

BUENOS AIRES.— El nacionalismotradicional y católico de Argentina (no peronista) ha creado un nuevo partido que lleva el nombre de Partido de Acción Nacionalista (PAN). En su primera proclama, el PAN sostiene que Argentina se debate hoy "en la inercia, el desconcierto y la angustia".- EFE.